

Bupati Klaten : TMMMD Sebagai Program Terpadu Antara TNI Dan Pemerintah Daerah

Budiyanta - KLATEN.PUBLIKJATENG.COM

May 11, 2022 - 14:18



Klaten - Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Reguler ke - 113 TA. 2022 di Desa Nanggulan, Kec.Cawas, Kab.Klaten Wilayah Kodim 0723/Klaten bertempat di Gedung Serba Guna Desa Bendungan, Kec.Cawas, Kab.Klaten . (11/05/2022)

Klaten - Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMMD) Reguler ke - 113 TA. 2022 di Desa Nanggulan, Kec.Cawas, Kab.Klaten Wilayah Kodim 0723/Klaten bertempat di Gedung Serba Guna Desa Bendungan, Kec.Cawas,

Kab.Klaten . (11/05/2022)

Kegiatan dihadiri oleh Kolonel Inf Achiruddin, S.E. Komandan Korem 074/Warastratama, Hj. Sri Mulyani Bupati Klaten, Letkol Inf Joni Eko Prasetyo S.I.P. Komandan Kodim 0723/Klaten, Kompol Sumiarta, S.H, M.H., Wakil Kapolres Klaten, Dedy Setyawan Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat Jateng dan juga H. Yoga Hardaya, SH.MH Wakil Bupati Klaten.

Selain itu tampak hadir pula Dr. Cahyono Widodo, M.Kes Kepala Dinas Kesehatan Kab. Klaten, Drs. Muhammad Nasir MM Kadinsos, pemberdayaan perempuan, perlindungan anak dan KB Kab.Klaten, Suyatno Kalalin Dishub Kab.Klaten dan Jaka Purwanto S.Sos Kepala Dispermades Kab.Klaten.

Dalam laporannya Kapten Cba Budiyo selaku Perwira Seksi Teritorial Kodim 0723/klaten menyampaikan bahwa sasaran fisik TMMD Reg 113 berupa Betonisasi Panjang 700 M, Lebar 3 M, Tebal 15 Cm kemudian Talud Panjang 450 M Tebal 40 Cm, Tinggi 1 M. Selain itu juga RTLH 10 Unit, Jambanisasi 10 Unit Rehab Tempat Ibadah 2 Unit dan Jembatan 1 Unit .

Sementara untuk sasaran Non Fisik Penyuluhan Wawasan Kebangsaan, Penyuluhan Radikalisme, Penyuluhan Bela Negara, Sosialisasi Posyandu, Sosialisasi Posbindu dan Stanting, Pelayanan KB Kesehatan, Bakti Sosial Pembagian Paket Sembako, Donor Darah dan Pelayanan Dukcapil (KK, KTP, KIA, dan Akte) serta pembagian sembako.

“ Pelaksanaan tanggal 11 Mei sampai dengan 9 Juni 2022 dengan tenaga kerja TNI 110 orang, Polri 10 orang, tehniisi 2 orang, Aparat desa 5 orang, masyarakat 70 orang dan jumlah total 197 orang, “tegas Pasiter.

Menurut Hj. Sri Mulyani TMMD sebagai program terpadu antara TNI dan Pemerintah Daerah, bertujuan untuk mempercepat pelaksanaan pembangunan daerah, dengan sasaran pokok peningkatan kesejahteraan masyarakat. Berbagai pihak yang terlibat dapat bekerja sama, sehingga tujuan program ini dapat tercapai dengan baik.

Kebersamaan, keharmonisan dan kemanunggalan TNI dengan rakyat, telah menjadi salah satu pilar untuk tetap tegaknya NKRI, serta memiliki kekuatan dahsyat untuk mengatasi berbagai permasalahan bangsa.

“ Program TMMD ini harus kita sukseskan bersama. Saya berpesan kepada semua pihak yang terlibat dalam pelaksanaan TMMD, baik TNI, POLRI, Pemerintah Desa maupun masyarakat Desa Nanggulan untuk senantiasa memberikan dukungan demi kelancaran pelaksanaan program serta bersedia untuk bekerjasama dan bergotong royong, “ kata Bupati Klaten.

Sementara di tempat terpisah Kolonel Inf Achiruddin, S.E. mengungkapkan bahwa TMMD merupakan program kerja sama TNI dengan Pemerintah Daerah setempat yang bertujuan untuk membantu meringankan kesulitan rakyat yang ada di sekitarnya.

“ Kami TNI selalu siap untuk membantu pemerintah daerah dalam membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat di wilayah Klaten ini, “ kata Danrem 074

Warastratama.

Usai acara pembukaan TMMD Reg 113 penandatanganan dilanjutkan penyerahan naskah berita acara oleh Bupati Klaten kepada Komandan Kodim 0723/Klaten yang disaksikan langsung oleh Danrem 074 Warastratama kemudian di lanjutkan Penyerahan paket sembako, KK, KTP, KIA kepada perwakilan warga masyarakat dan kemudian peletakan batu pertama di lokasi Betonisasi. (Red)